



Lambán y el ministro de Fomento se reúnen

►► El presidente del Gobierno de Aragón, Javier Lambán, se reunirá hoy con el ministro de Fomento, José Luis Ábalos. Con motivo de este encuentro, el presidente del PAR, Arturo Aliaga, pidió a Ábalos que se ejecuten los seis millones de euros que su partido logró vía enmiendas para impulsar el eje Zaragoza-Teruel-Valencia del corredor Cantábrico

Mediterráneo. Esta infraestructura centrará la reunión entre el ministro de Fomento y el presidente aragonés, con el fin de intentar incluirla en las previsiones europeas y después de que el PSOE votara en contra de los 137,6 millones adicionales de inversión estatal para la comunidad que logró el PAR en el Congreso.